

ABSTRAK

Jamila. 2020. “Motivasi guru agama bagi siswa dalam meraih prestasi di universitas favorit (Studi kasus Alumni SMAN 1 Pamekasan yang kuliah di PTN/PTKIN)”. Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam. Fakultas Tarbiyah IAIN Madura, Pembimbing: Dr. H. Atiqullah, S, Ag, M.Pd

Kata Kunci: Motivasi, Guru Agama, Prestasi diterima di universitas favorit

Alumni SMA Negeri 1 Pamekasan banyak yang melanjutkan pendidikan bahkan diterima di perguruan tinggi favorit, hal ini karena langkah pendidikan yang ditempuh sedari sekolah menengah atas adanya pengaruh sekolah yang berkontribusi besar dan dukungan dari semua guru SMAN 1 Pamekasan sebagai pendorong, penggerak, dan penguat siswa untuk melanjutkan pendidikannya di perguruan tinggi serta ada kemauan dari siswa yang terus mencari ilmu, dua pengaruh tersebut adalah jembatan keberhasilan Alumni diterima di Perguruan Tinggi Negeri (PTN).

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu; *Pertama*, Mengapa guru penting memberikan pesan agama sebagai motivator kepada siswa untuk berhasil masuk keperguruan tinggi?. *Kedua*, Apa bentuk-bentuk motivasi dari guru agama kepada siswa yang bisa meraih prestasi yang diterima di universitas?. *Ketiga*, Apa yang menjadi faktor siswa SMAN 1 Pamekasan lulus di universitas favorit?

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. informannya adalah Kepala Sekolah, Guru Agama, Guru BK, serta Alumni dari SMA Negeri 1 Pamekasan. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Adapun hasil penelitian ini menunjukkan bahwa; 1) Guru agama memberi motivasi melalui pesan agama karena guru agama memiliki peranan penting dalam kesuksesan siswa, sehingga guru selalu menjadi motivator bagi siswa untuk bertawakkal kepada Allah SWT agar menjadi orang yang beruntung. 2) Bentuk motivasi yang dilakukan oleh guru agama adalah memberi saran dan nasehat yang disampaikan dengan kalimat positif agar sampai pada siswa dan diterima dengan baik oleh siswa. 3) Faktor yang mempengaruhi siswa bisa di terima di universitas dari kekuatan do'a orang tua dan guru serta usaha siswa bersungguh-sungguh dalam belajar dan bermohon kepada Allah melalui peningkatan ibadah dengan niat mencari ridho Allah SWT.